



Caso Cuau: 'tiene que haber pruebas suficientes', dice Sheinbaum y critica al exfiscal

Luego de que diputados concluyeron que Cuauhtémoc Blanco conserve su fuero, en medio de la denuncia que enfrenta por el delito de violación en grado de tentativa, la presidenta Claudia Sheinbaum reiteró su apoyo a las mujeres, sin embargo, pidió analizar las pruebas y el contexto en el caso del legislador.

"Es una decisión del Congreso, sí es mas importante más allá de revisar las pruebas, el contexto, repito, siempre vamos a apoyar a las mujeres y siempre tiene que haber pruebas suficientes para casos como estos", afirmó la mandataria.

Asimismo cuestionó quién estaba a cargo de la Fiscalía de Morelos cuando se presentó la denuncia en contra de Cuauhtémoc Blanco.

"Ahora ¿Quién pone esta denuncia? ¿De dónde viene esta denuncia? ¿Qué Fiscalía? Ese fiscal de Morelos (Uriel Carmona) ¿Qué característica tenía? Era un encubridor de feminicidios, con muchos casos de corrupción, fue desaforado por la Cámara de Diputados y el Congreso local, solamente para que se ponga en contexto", señaló.

La mandataria federal indicó durante la 'mañanera' de este jueves, que ahora la Fiscalía de Morelos tiene un nuevo titular y se debe revisar cualquier caso de abuso a una mujer.

Con 291 votos a favor, 158 en contra y 12 abstenciones, el martes, legisladores de Morena desecharon la solicitud para que continúe el proceso de desafuero del exgobernador de Morelos, quien fue denunciado por su media hermana.

Lo anterior desató un zafarrancho en San Lázaro, ya que diputadas se lanzaron en contra de **Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la Cámara de Diputados, y lo acusaron de violencia, machismo y misoginia.



“Qué lamentable que a un posible violentador le hayas dado la palabra, no es la primera vez que rompes un acuerdo y te pasas por el arco del triunfo el reglamento del Congreso, no estás en tu casa”, dijo la diputada del Partido del Trabajo (PT) Margarita García García al acusar a Gutiérrez Luna de negar el uso de la palabra a las mujeres.

Sheinbaum descarta alianza con el PRI

La jefa del Ejecutivo fue cuestionada sobre una posible alianza entre Morena y el PRI, luego de que diputados del tricolor votaron a favor de que Cuauhtémoc Blanco conservara su fuero. Al respecto respondió:

¿Cómo creen que habrá alianza con el PRI? Imagínense lo que diría el pueblo. Una cosa es que en un tema voten diputados de un partido por algo que están de acuerdo o no, y otra cosa es que se establezca una alianza electoral con el PRI, con Alito, no, no, no”.

La mandataria también descartó una ruptura en el movimiento de la Cuarta Transformación (4T), luego de que legisladoras del PT expresaron su rechazo a la decisión de la mayoría a favor de Cuauhtémoc Blanco.

"No, ninguna (ruptura del movimiento). Es una decisión del Congreso y en todo caso que se revise el caso con nuevas personas que están en otra situación", dijo.

Convocan a marcha en contra de Cuauhtémoc Blanco

Por la polémica decisión de legisladores, activistas, políticas e integrantes de la sociedad civil convocaron a una manifestación en contra de Cuauhtémoc Blanco.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



27 - 03 -25

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

"¡Basta! Cuauhtémoc Blanco está acusado de violación y lo protegieron!", se lee en la invitación a la marcha que se llevará a cabo el sábado 29 de marzo en punto de las 11:00 horas, en la Glorieta de las mujeres.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2025/3/26/caso-cuau-tiene-que-haber-pruebas-suficientes-dice-sheinbaum-criticaalexifiscal-857425.html>